
 

 

REQUERIMENTO Nº 1302/09 
De Informações 

 

“Com relação ao atendimento de Médicos 

Especialistas (Pediatras) nas Creches 

Municipais”. 
 

Considerando-se que, este vereador foi procurado por inúmeros munícipes, os 
quais têm seus filhos nas creches de nosso município, e informaram sobre a falta de Médicos 
Especialistas (pediatras), que atendia as crianças a cada mês em todas as Creches Municipais de 
nossa cidade; 

 
Considerando-se que, por considerarmos este tipo de atendimento preciso e de 

grande valia, entendemos que através das consultas que periodicamente fazia este profissional nas 
creches, era de muita valia, e por muitas vezes ao ser diagnosticado algum tipo de problema, a 
criança já era encaminhada para fazer exames ou para uma outra especialidade, para cuidar de 
sua saúde; e 

 
Considerando-se que, sabemos da preocupação que esta Atual Administração 

está tendo no que se refere à Educação e à Saúde, e temos ciência das dificuldades que está 
passando, mas, tratando-se de crianças, temos a certeza que o Senhor Prefeito Municipal, 
juntamente com os Secretários de Educação e de Saúde irão estudar com carinho mais este 
clamor, tão justo, de nosso povo.   

 
REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, depois de ouvido o Plenário, oficiar 

ao senhor Prefeito Municipal, solicitando-lhe as seguintes informações: 
 

1 – Seria possível a atual Administração, em conjunto com as Secretarias 

Municipais de Educação e de Saúde, voltar a destinar Médicos Especialistas 

(Pediatras) para as Creches Municipais, e assim, atenderem as crianças 

periodicamente, como era feito anteriormente? 

 

2 – Caso positivo, quando teria início esses atendimentos? 

 

3 – Caso negativo, detalhar os motivos.  

 
4 - Outras informações que julgarem necessárias. 
 

 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 17 de setembro de 2009. 



 

 

 

CARLOS FONTES  

- Vereador / 1º Secretário- 

 


